

令和5年2月 文書質問及び回答

1 質 問 者 近藤八郎議員

2 質問事項 下川商業高校生からの要望・意見について

質問の内容・要旨	回答
<p>去る令和4年12月7日に、下川商業高校3年生が議会見学に訪れ、後日感想や意見を提出いただいた。寄せられた意見・要望等は、町内買い物環境や校内の施設設備に関するものなど多岐に渡っていた。</p> <p>そのうち、町の設備や施設等への要望について、対応していくことも高校の魅力向上に資するのではないだろうか。そこで、町として対応可能か否かについて町の考えを示すべきだと考え、以下伺う。</p> <p>①通学環境について</p> <p>バス停と高校の間の中央橋が狭いので、橋を拡幅することは可能か。また、中央橋から高校までの間の町道の勾配がきつく滑りやすいので改良できないか。</p> <p>②町の施設について</p> <p>町内にゴミ箱を設置してほしい。コモレビ等、バスに乗車する前に投函できるようにゴミ箱の設置ができないか。</p>	<p>① 中央橋は昭和41年に架設され、これまで補修工事・定期点検を行っておりますが、老朽化は進んでおり、拡幅した場合の荷重増加による橋脚等の耐久性・安全性を考えると、現状での改修は困難であると考えております。</p> <p>拡幅を行うためには橋の架け替えを行うことになりますが、概算費用として3億5千万円程度と試算されていることから、現状では架け替えの予定はございません。今後、老朽化等により、架け替えの必要性があると判断した場合には、幅員拡幅もふまえて計画していきたいと考えております。</p> <p>次に、中央橋から商業高校までの道路勾配についてですが、前提として、商業高校の位置（高さ）と橋の位置（高さ）及び、相互の距離は変えられないため、道路全体としての勾配を変えることはできませんが、局所的に急な箇所を緩和するための道路改良は可能であることから、現状を確認し、歩行者の通行に支障がある場合には、改良することも検討していきたいと考えております。</p> <p>また、冬期間における中央橋から商業高校までの通学区間の維持管理につきましても、小まめな除雪体制を整えるなど、通学に支障が出ないような対応を図っていきたいと考えております。</p> <p>② コモレビのゴミ箱は、利用者の利便を図るために建設当初より設置しておりましたが、近年、家庭ゴミの投棄等が相次いだことから、令和3年12月に撤去いたしました。</p> <p>バスターミナル及びバス待合所のゴミ箱についても、家庭ゴミの投棄の可能性があるため、管理上ゴミ箱の設置は考えておりません。</p> <p>施設を利用される方は、環境美化の観点から、ゴミのお持ち帰りにご協力いただきますようお願いいたします。</p>